

Внимание граждан, не являющихся получателями страховой пенсии по старости и нигде не работающих.

Лица, не работающие по найму и не являющиеся индивидуальными предпринимателями, могут зарегистрироваться в Пенсионном фонде и самостоятельно уплачивать за себя страховые взносы.

Минимальный годовой размер страховых взносов для данной категории определяется как произведение МРОТ, установленного Федеральным законом на начало финансового года, и тарифа страховых взносов в пенсионный фонд РФ, увеличенное в 12 раз. В 2020 году эта сумма составляет **32023,20** рублей.

Максимальный размер страховых взносов не может быть более размера, определяемого как произведение восьмикратного МРОТ, установленного федеральным законом на начало финансового года, и тарифа страховых взносов в Пенсионный фонд РФ, увеличенное в 12 раз. В 2020г. данный размер составляет **256185,60** рубля.

С 2015 года для лиц, вступивших в добровольные правоотношения по уплате страховых взносов в Пенсионный фонд, периоды уплаты страховых взносов будут засчитываться в страховой стаж и отражаться в сведениях индивидуального (персонифицированного) учета. При этом продолжительность засчитываемых в стаж периодов уплаты взносов не может составлять более половины страхового стажа, требуемого для назначения страховой пенсии по старости.

Справки по телефону: 34-5-95